

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

PRECIO DE SUSCRICION.
Madrid con el Diario 6 rs. mes.
Prov. 20 rs. trim. 36 com. 70 añs.
UN NÚMERO, 2 CUARTOS.
Una mano (25 ejemplares) 4 rs.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA

PRECIO DE ANUNCIOS:
En todas las ediciones
CUATRO REALES LÍNEA,
con rebaja á los anunciantes
que contratan con la Administracion.

AÑO XXX NUM. 7789.

MADRID LUNES 21 DE ABRIL DE 1879.

OFICINAS MAYOR 120

TEATRO DE APOLO.

MIRCOLES 23.
Gran función a la memoria del Príncipe de los ingenios españoles
MIGUEL DE CERVANTES SAAVEDRA.

JINOS DE E. LEGANDA.
Unico depósito
HILERAS, 11.

TRANSPORTES A FRANCIA, INGLATERRA
y a Italia. L. Ramirez, Alcalá, 12.

THE PACIFIC STEAM NAVIGATION
Company.—Vapores correos ingleses
para Rio-Janeiro, Montevideo, Buenos
Aires y todos los puertos del Pacifico.
En 3.ª de Madrid á Montevideo
Buenos-Aires.—L. Ramirez, Alcalá, 12

ESCUDOS Y CORONAS DE NOBLEZA,
dibujados con los colores heráldicos,
en cartas y esquelas.
Cifras y anagramas particulares.—Establecimiento de G. Gonzalez Rodriguez,
Carretas, 3.

EDICION DE LA MAÑANA

DE HOY 21 DE ABRIL.

La Gaceta de hoy publica las siguientes disposiciones:

Pravia y Justicia.—Real decreto inculcando á Julio Bascour y Vicente Rodriguez de la pena de dos años de prision por los impuestos de Sevilla, y conmutando la impuesta á Antonio Alvarez por la de Oviedo.

Fomento.—Real decreto aprobando el plan de carreteras provinciales de Valladolid.

Ultramar.—Real decreto reduciendo el presupuesto de gastos de la isla de Cuba para el ejercicio de 1878-79, á la suma de 4.788.777 pesetas.

—Otro suspendiendo el pago de los intereses de los billetes del Tesoro emitidos en 1874.

—Otro disponiendo que la suma consignada en la seccion 4.ª del presupuesto de gastos de la isla de Cuba para 1878-79 sea de 7.000 pesetas.

—Otro aprobando el repartimiento hecho en la isla de Cuba, correspondiente al primer trimestre del ejercicio económico de 1878-79 como parte alícuota del 30 por 100 en que consistía la contribucion directa segun disposiciones anteriores.

—Otro aprobando los nombramientos,

traslaciones y cesantías acordadas con carácter de interinos por el gobernador general de la isla de Cuba en virtud de la reorganizacion de las oficinas propuesta al ministro en 15 de noviembre último.

—Otro nombrando secretario subdirector de la direccion general de Hacienda de la isla de Cuba á D. Francisco Javier de Oteiza.

Esta madrugada recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

San Petersburgo, 20.
El autor del atentado contra el czar habia sido procesado anteriormente, acusado de manejos socialistas.

Durante el proceso se ausentó de San Petersburgo á donde no volvió sino el día antes del atentado.

Es hijo de un palafrenero de la casa de la gran duquesa Caarina.

El autor del atentado contra el general Dreyte en su llama Mirsky.

Todavía no se ha conseguido encontrarle pero las autoridades confían en que muy pronto será capturado.

Continúan las prisiones y los registros de casas sospechosas.

Berlin, 20.
El conde de Schuvaloff niega terminantemente que él sea quien ha propuesto la celebracion de una conferencia para resolver las cuestiones del tratado de Berlin que todavía presentan dificultades.

Mons. 20.
Se trabaja activamente en la extraccion de obreros.

Del mismo fondo del pozo se han sacado esta tarde otros tres trabajadores bastante heridos, pero levemente.

Se continúa sacando algunos más todavía vivos; pero se cree existen bastantes gravemente heridos o muertos.

Constantinopla, 20.
Grande excitacion entre el sultan y sus ministros apropios del convenio relativo á Novibazar.

Los ministros se oponen á que el convenio sea modificado amenazando con sus dimisiones.

El sultan ha aplazado el aceptárselas, para estudiar nuevamente la conveniencia de modificarlo ó no.

Constantinopla, 20.
El convenio relativo á Novibazar, no se ha firmado todavía, pues el sultan quiere modificarlo.

El ministro de Relaciones exteriores y Keridine-baja quieren presentar su dimision si no se firma el convenio sin modificaciones.

El sultan quiere someter esta cuestion al arbitraje de los señores conde Labanoff y Zechy.

Si estos aprueban el convenio, entonces el sultan lo firmará.

Tirnova, 20.
Mañana se terminará en la Asamblea la discusion del estatuto orgánico.

No ha sido aprobada la creacion de un consejo de Estado.

Van llegando los nuevos diputados que han de elegir un príncipe. La eleccion se verificará probablemente el 25.

Sa Petersburgo, 20.
Un decreto imperial ha nombrado al general Tottleben gobernador militar de Odesa, al general Loris-Melikoff de Karkoff, y al general Gourko de San Petersburgo.

Constantinopla, 20.
A consecuencia de las enérgicas reclamaciones de los representantes de Alemania á Inglaterra, el sultan ha aprobado el convenio referente á Novibazar. Ha terminado la crisis ministerial.—Fabra.

El Sr. Martos recibió anoche varios telegramas de Valencia, felicitándole por haber alcanzado más de 800 votos en la circunscripción.

Ocupándose la Gaceta Financiera del arreglo pendiente del empréstito Erlanger, cuya solucion definitiva aconseja como conveniente á los intereses de los accionistas igualmente que al crédito del ayuntamiento de Madrid, dice nuestro ilustrado colega que se va á celebrar en esta corte un meeting de acreedores de dicho empréstito para poner de manifiesto de una manera ostensible é inequívoca la verdadera representacion de los mismos, así como para evienciar el número de acciones de que cada uno es tenedor.

Habiendo redactado ya la comision que se nombró en la junta general presidida por los señores Calderon Collantes y Albacete, las bases generales para la Asocacion de los funcionarios letrados de la administracion de justicia en las que se conceden notables ventajas á los socios fundadores, la Gaceta del ministerio fiscal manifiesta en su número de hoy, al insertar dichas bases, que con objeto de que los interesados tengn tiempo de estudiarlas y de autorizar representante, se celebrará la junta relativa á la discusion del proyecto el día 6 de mayo próximo, pudiendo aquellos entenderse en todo lo relativo al asunto con el director de dicho periódico, secretario de la comision.

El segundo concierto bajo la direc-

cion del Sr. Riviere, verificado ayer tarde en el teatro y circo del Príncipe Alfonso, fué muy notable. De las obras nuevas en Madrid que se interpretaron, llamaron la atencion del público cuatro bailables de la ópera Silvia, de Leo Delibes; la Marcha fúnebre para el entierro de una marioneta, de Gounod, y el concierto para violín (obra 641) de Mendelssohn. Esta última obra ocupó toda la segunda parte del concierto, y fué admirablemente interpretada por el célebre violinista Sr. Brindis de Salas, ventajosamente conocido en Europa y en América. El público de Madrid confirmó con sus entusiastas aplausos la gran reputacion de que viene precedido el Sr. Brindis, y le hizo repetir algunos tiempos del concierto.

Tambien fueron repetidas varias obras de las que formaban el programa, y todas ellas muy aplaudidas.

Un triunfo tan grande y tan verdadero como pocas veces hemos presenciado en teatro alguno, obtuvo ayer tarde el Sr. Breton y la orquesta de la sociedad Un on Artística que dirige, en el teatro de Apolo. Todas las obras interpretadas fueron aplaudidas con verdadero entusiasmo que rayó en frenesí, y casi todas repetidas á instancia del público, hasta el punto de que la funcion fué en realidad un doble concierto.

De las obras ejecutadas por primera vez citaremos los cuatro números de las Escenas pintorescas de Massenet que son bellísimos, especialmente el llamado Angelus; el poema sinfónico Faethon de Saint-Saens, que es una obra verdaderamente colosal por su importancia y brillantez; la reverie de Schumann que es un precioso trabajo de filigrana melódica, y la danza de las sacerdotisas de Sanson y Dabila de Saint Saens, que es un capricho de cortas dimensiones y grandísima originalidad.

La orquesta de la Union Artística, que por lo visto solo consideró como ensayos los tres brillantes conciertos del año anterior, se presenta ahora á la altura de las mejores de Europa, y su activo director, figura ya, desde ayer especialmente, entre los primeros de los primeros directores. Bien ha hecho el Sr. Arderius en contratar á la Union Artística para los conciertos de los Jardines del Buen Retiro durante la temporada de verano. Bien ha hecho

tambien el Sr. Rivira contratando al Sr. Breton para alternar con Barbieri y Arditi en la direccion de orquesta en la temporada próxima.

Tambien está contratado para la orquesta del teatro Real el cornetín don Dionisto Perlinas, que en el concierto de ayer se distinguió notablemente, mereciendo dos llamadas y atronadores aplausos que interrumpieron la ejecucion de la Marcha de las Antorchas, número 3 de Meyerbeer.

BOLSIN.—En el de anoche fueron nominales los cambios.

Se ha repartido el cuaderno 11 de la notable Historia de Valencia, que publica con magníficos cromos la casa editorial de los Sres. Terraza y Aliena.

Todos los periódicos de Lisboa hacen grandes elogios de nuestra compatriota la primera tiple D.ª Carmen Cros, que hizo su debut en aquella capita con la zarzuela El Dominó azul, siendo de notar, á más de sus excelentes facultades, el lujo y propiedad con que se presenta en la escena.

EDICION DE LA TARDE

DE HOY 21 DE ABRIL.

El Sr. Moreno Nieto inauguró anoche las conferencias públicas en la academia Juridica, pronunciando un elocuente discurso acerca de la «Concepcion del derecho de la escuela positivista», que interrumpió frecuentemente con sus aplausos la numerosa concurrencia que asistió al acto.

Ayer dijimos, tomando de otro periódico la noticia, que el Sr. D. Paulino de la Gándara habia renunciado el cargo de vocal del comité progresista-democrático del distrito de la Universidad. Hoy recibimos una carta de dicho señor manifestándonos que no habia aceptado aquel cargo, negándose á ello por creer que no han variado las circunstancias que motivaron el retraimiento de los partidos liberales.

Un periódico de Barcelona dice que la candidatura para senadores adictos de aquella provincia es la de los señores Puig, Estruch y Girona, que fueron senadores hasta la disolucion de la parte electiva del Senado.

emocion que experimentaba en su presencia, esperando siempre que se borrara este resto de mi desgraciada pasion, mucho más que su cortesia respetuosa y fria, más encaminaba á tranquilizar mi corazon, que á turbar mi calma.

Sin embargo, yo me preocupaba, con una solitud que creia siempre afectuosa, de su modo de proceder con Cecilia y del carácter que habia tomado su matrimonio. Nada era para mí más misterioso, más incomprendible, que la actitud de aquel marido y aquella mujer, y me parecia que contra toda razon y lógica, Cecilia parecia haber usurpado el imperio matrimonial, dejando á su marido el papel de una telaraña pasiva incomprendible: parecia sufrir con indiferencia inconcebible los gustos frivolos de su mujer, y despues de haberla acompañado durante mucho tiempo á los salones, violentándose, acababa por dejarla ir sola: yo me preguntaba si podian ser dichos de esta manera, y no pudiendo preguntárselo, me contentaba con estudiar sus impresiones en sus respectivas fisonomias; pero Mr. Eblis, con su fria impassibilidad, y Cecilia con su volubilidad incorregible, prestábanse poco á mis observaciones.

La gente se admiraba como yo de la conducta de aquel matrimonio, y comenzaba ya la murmuracion. Un día el comandante Eblis estaba en mi casa cuando llegó el príncipe de Viviane, y el primero, siguiendo su costumbre, se retiró despues de cambiar con el recién llegado algunas frases amistosas. En cuanto salió, me dijo el príncipe:

—Teneis un primo que me agrada extraordinariamente, pero que es para mí un verdadero enigma.

—¿Por qué un enigma?

—Porque siendo un modelo de honor y de caballerosidad, parece que se haya propuesto la perdicion de su encantadora esposa.

—No os comprendo.

—¿Cómo! ¿pues no veis que la abandona en absoluto? Es decir, peor que abandonarla, porque la deja bajo la vigilancia de Mad. de Godfrey.

—¿Y quién es Mad. de Godfrey?

—Una mujer muy bella, muy despejada... por no decir otra cosa: uno de esos astros del mundo galante, que ya declinan, y que no pueden recibir homenajes directos los reciben por linea oblicua rodeándose de satélites cuyos reflejos aprovechan.

—Gracias por esas noticias,—lo dije,—y estád seguro de que si Mad. Godfrey es una compañia peligrosa, Cecilia romperá sus relaciones con ella. Además, yo os aseguro que tan incomprendible os pare-

ce. Mr. Eblis tiene confianza en su esposa y permitid que os diga que jamás confianza se ha visto mejor colocada: conozco á Cecilia desde la infancia, y bajo su frivola apariencia es incapaz de un mal pensamiento.

—Hasta ahora... ciertamente; todas las mujeres han empezado por ser honradas, pero cuando adoptan esa vida, los malos pensamientos vienen pronto y las malas acciones más. Esto os parecerá extraño, pero es verdad.

—Permitidme que os diga que esos malos juicios son reminiscencias de vuestra antigua vida... cuando no podiais suponer que hubiese mujeres honradas en el mundo.

—Hoy, como entonces, creo que hay bien pocas... ¡perdonad! No hablo de esas mujeres desencadenadas, furiosas, que no descansan, que no respiran... no tal; mi experiencia es superior á mi edad, y... creedme, señora: vos teneis una hija; estando educada por vos no podrá ménos de ser una mujer de bien; pero no tengais nunca la debilidad de dejarle hacer la vida del gran mundo... Voy á deciros... quizás cosas horribles; pero entre los hombres de cierta experiencia pasa como axioma que una mujer, por honrada que sea, corre peligro de dejar de serlo despues de un Carnaval un poco animado... ¡Oh! no os asustéis; despues de un cotillon de dos ó tres horas... Hay un fenómeno fisiológico que no puedo explicar, pero en tales casos, no es una mujer que tenemos en los brazos, no es un ser humano que tiene pensamiento y conciencia; es... cómo diré yo? Una sensitiva pronta á doblarse al menor contacto... Entonces basta la ocasion para que la mala accion venga, y como os decia antes, es una mujer honrada... ¡solo que ha caido! Es inútil añadir que hay muchas que se levantan; pero volviendo á vuestra prima quiero creer que será de estas, que tendrá una caía y se levantará; pero no dudeis que de ella se hablará en la historia.

No di á tan impertinentes teorías valor alguno, y sin embargo el lenguaje del príncipe sin infundir en mí ánimo la menor ofensa contra Cecilia, me confirmó más en mis observaciones personales respecto al poco acuerdo que existia en aquel matrimonio.

Una circunstancia que ocurrió muy pronto, me dio de confirmar mis sospechas. Cecilia y su marido comian en mi casa; aquella con traje de baile deslumbrador, porque asistia aquella noche á una fiesta con madame Godfrey, que vino á buscar á las nueve y media: mi abuela estaba algo mala aquella noche, y permanecimos solas mi hija y yo con Mr. Eblis. Mi hija debia haberse acostado ya, pero como todos los ni-

atencion hacía el camino, y vimos un ginete acompañando á una amazona más ostentosa que elegante: llevaba entre otros adornos vistosos, una pluma blanca alrededor de su sombrero, pluma de primera calidad, y al pasar la parca por delante de nuestro jardín, mi hija fué acometida de una agitacion que degeneró en furor: tendia las manos gritando con todas sus fuerzas, mientras su nodriza, que era italiana, le cantaba su reperi orio más monótono, y este concierto hizo volver sus ojos al ginete, que me apercebí, se quitó su sombrero y parándose á la puerta, gritó:

—¿Qué tiene vuestro niño, ama?

Sorprendida de esta familiaridad me retiré un poco diciendo á la nodriza que no contestase, pero sin duda no me entendió y contestó tranquilamente:

—Se le ha antojado sin duda la pluma blanca que lleva esa señora.

—Dadle vuestra pluma, Sara,—dijo el joven volviéndose á su compañera.

Ella arrancó la pluma de su sombrero y la quiso arrojar por encima de la verja; pero la pluma, demasiado ligera, caía fuera; el joven la cogió en el aire con su látigo y la arrojó con más fuerza aunque sin mejor éxito.

—Corriente,—dijo muy alto,—yo iré á llevarla al niño.

Y en el mismo instante dirigió su caballo que empezó á resbalar sobre los escalones de mármol: el caballo se defendia, el ginete le obligaba, yo oía todo esto desde el bosquecillo donde me habia refugiado y me preguntaba con verdadero terror quién era aquel loco, cuando le ví aparecer como una estatua ecuestre en el segundo terrazo y adelantarse á nosotros con aire de triunfo. Me saludó de nuevo profundamente, se inclinó á dejar la pluma sobre las manos de la niña, que se habia quedado suspensa á esta brusca aparicion, me saludó de nuevo é hizo bajar á su caballo no sé cómo.

Cuando pocos minutos despues contaba yo este suceso á mi marido, dijo:

—Debia ser Viviane; todo eso está en su género.

Era él en efecto, y aquella tarde mismo se presentó en nuestra casa escuchándose con la antigua amistad que le unia á mi marido. Vi un joven rubio, delgado, de mirar atrevido, de facciones finas y un tanto cansadas, un rostro, en fin, de la corte de los Valois. Era risueño y espiritual: mi marido le acogió con cordialidad, yo me manifesté más fria y apenas le di gracias por su pluma, no sabiendo en realidad si habia dirigido su atencion á mi hija, á la nodriza ó á mí.

Esta visita fué seguida de otras varias;

yo comprendia que su conversacion distraía á mi marido y á pesar de eso no me podia vencer para detenerle. El príncipe tenia demasiado mundo para no apercebirse de mi frialdad y á pesar de su audacia parecian algunas veces desconcertado... Mi marido lo observó tambien y un día me dijo en cuanto se marchó el príncipe:

—Querida mía, Viviane se marcha verdaderamente contrariado; teneis á veces unos aires que petrifican á las gentes. ¿Qué os ha hecho ese pobre mozo?

—Nada.

—¿Entonces por qué os disgusta? Le encontráis acaso demasiado amable; yo me reiría de ello... ya sabeis que os mi costumbre; pero le recibiría con menos afecto á fin de evitaros compromisos.

—Os aseguro,—le dije,—que nada tengo que reprocharle. No le he visto más que en vuestra presencia, y ya veis si está atento conmigo.

—Entonces sois vos la que no lo estais; le tratáis con una sequedad ofensiva.

—Si le tratara de otra manera no tardaría en traernos á la joven que tiene en su casa.

—Lo que decís no es razonable.

—¿Qué queréis! El desorden bajo cualquier forma que se manifieste, me es repulsivo. No puedo sufrir un mueble fuera de su lugar, ni un hombre fuera de las reglas del honor. No ignorais la amistad de su madre con mi abuela, más de una vez he sido testigo de las lágrimas de la pobre princesa por la conducta de su hijo y todo esto lo ha hecho ocupar un lugar en mi estimacion, que comprenderéis no puede perder con su conducta actual.

—Enhorabuena, pero permitidme que no compadezca á su madre. Ella ha perdido á su hijo queriéndole demasiado y persiguiéndole á que el cielo y la tierra habian sido creados para su entretenimiento particular: de aquí resulta que vá á casa su, segun dicen, con esa figuranta de Drury-Lane. ¡Esto era lógico!

—Muy lógico, amigo mio, pero muy desagradable.

Unas semanas estuvimos sin ver por nuestra casa al príncipe. Vino una mañana y conversó con mi marido: tuvieron una larga conferencia, y Rogelio me dijo despues que el príncipe se habia disculpado de su retraimiento, alegando con tristeza que creia que sus visitas no me eran agradables. Mi marido, interesado por aquel rasgo de delicadeza, le dijo que no se admiraba, que mi carácter era un poco susceptible, porque me habia educado con principios muy severos, y que de él dependia

Anoche asistió Patrocinio de Biedma de nuevo á once á la reunión de íntimos de la señora duquesa de Medinaceli, y de once á doce y media á la de la señora duquesa de la Torre, donde recitó poesías y escribió de repente un soneto con pies forzados, dedicado á la bella duquesa, comándola, tanto esta como sus amigos, de elegios, por su fácil manera de escribir poesías.

El consejo de ministros verificado hoy, primeramente en el ministerio de Estado y luego bajo la presidencia de S. M. el rey, no ha tenido gran importancia. Principalmente ha versado sobre las noticias electorales recibidas hasta esta madrugada, y que adelantan muy poco á las que han publicado los periódicos de la mañana. El ministro de la Gobernación ha leído un resumen de los candidatos triunfantes con su clasificación política, y el ministro de Estado ha dado conocimiento de hallarse gravemente enferma en Roma la señora Margarita de Borbon y que don Carlos se encuentra en Nápoles, por cuyo motivo se ha aplazado el acto de la confirmación de sus hijos.

Se ha hablado de política en general y se han despachado algunos asuntos de carácter ordinario. Poco después de las diez se retiraron de la real cámara los consejeros de la corona.

En Palacio se ha recibido esta mañana un despacho de Sevilla anunciando que continúa S. A. R. D.ª Cristina en la misma gravedad que ayer.

El candidato que más votos para la acumulación ha obtenido hasta ahora, es el Sr. Romero Robledo, que tiene cerca de 9000; despues el Sr. Castelar, y despues el Sr. Sagasta. Es muy difícil que lleguen á los 10000 como no sea el Sr. Romero Robledo.

Las elecciones se llevan á cabo con el mejor orden y severa imparcialidad, según todas las noticias que reciben los candidatos.

Se ha ido á pique en la entrada de Luarca (Asturias) el quechemarin mercante *Tigre*, habiéndose salvado la tripulación.

El cañonero *Arlanza* ha apresado en la costa de Huelva un barco cargado de tabaco.

Esta mañana ha despachado con S. M. el rey el ministro de Estado, habiendo quedado firmados varios documentos de cancelaría.

En el primer correo de la Habana llegará á la Península el contraalmirante D. Carlos Valcárcel.

Una persona que ha recorrido últimamente la mayor parte de las comarcas de Cataluña, nos manifiesta que la cosecha del trigo promete este año ser

muy abundante, á causa de las copiosas lluvias que han sazonado los campos. También ofrecen buen aspecto los viñedos, por lo que se de esperar que dé buenos resultados la cosecha del vino.

Ha subido de precio el pan en Córdoba.

En el cuartel de santa Elena en Cádiz se suicidó el viernes último un cabo del regimiento de infantería de Soria. Para llevar á cabo su fatal proyecto se aplicó el fusil debajo de la barba y disparó, destrozándole la bala el cráneo y quedando muerto en el acto. Es el tercer caso de igual naturaleza que ocurre en el mencionado cuerpo desde que se halla de guarnición en dicha plaza.

Ha fondeado en Cádiz, procedente de Huelva, el vapor de guerra español *Liniers*.

Ha sido nombrado ayudante de campo del capitán general de Valencia el teniente coronel de infantería D. Eduardo Soler, y destinado á sus inmediatas órdenes el de igual clase y arma don Eduardo Loras.

Esta tarde se han reunido las dos secciones de la comisión de Códigos, ocupándose de la compilación ordenada por la ley de 20 de diciembre del 78 en materia civil y criminal.

Hé aquí el resumen de los bonos que ha suscrito cada una de las siguientes poblaciones:

- Albacete, 120.—Alicante, 1937.—Avila, 426.—Badajoz, 80.—Barcelona, 32336.—Bilbao, 18000.—Burgos, 2001.—Cáceres, 80.—Cádiz, 8279.—Castellón, 6.—Ciudad-Real, 190.—Córdoba, 864.—Coruña, 2437.—Cuencá, 40.—Gerona, 260.—Granada, 433.—Guadalejara, 180.—Huelva, 70.—Huesca, 27.—Jaén, 100.—Jerez, 4347.—Leon, 149.—Logroño, 333.—Lugo, 132.—Málaga, 1734.—Murcia, 458.—Orense, 78.—Oviedo, 2411.—Palencia, 300.—Palma, 6682.—Pamplona, 3408.—Pontevedra, 66.—Reus, 827.—Salamanca, 901.—San Sebastian, 2786.—Santander, 10018.—Segovia, 383.—Sevilla, 4860.—Soria, 119.—Tarragona, 743.—Teruel, 232.—Toledo, 363.—Valencia, 3183.—Valladolid, 2234.—Vitoria, 3226.—Zamora, 58.—Zaragoza, 14800.—Total, 426365.

Están ya en prensa y se publicarán de un día á otro el libro de los Juegos florales celebrados con ocasión del matrimonio de la invidiable reina D.ª Mercedes, la Memoria sobre la esposición de ganados, redactada por un vocal de la junta, y la Memoria sobre estudio de la esposición de París.

De los 1193 hombres que tocaron á la provincia de Gerona para cubrir el cupo de la última quinta, han ingresado en caja 1170 y de estos se han redimido 258.

Por escedentes de cupo y como reclusas disponibles, han ingresado 813; en la reserva como cortos de talla, 70, y 40 como comprendidos en las escripciones del artículo 92 de la ley. La comisión provincial ha revisado y fallado 808 expedientes de excepción.

Hoy lunes á las nueve de la noche celebra una conferencia el ateneo Mercantil sobre el tema: «Pastiat y el socialismo», estando á cargo de D. Enrique Ucelay.

De Almería dicen con fecha 18: «El sábado tuvo lugar en Purchena un atentado tan criminal como salvaje. Parece ser que por algunos malvados se colocó un petardo en la fachada de la casa de don Francisco Perez Sanchez, persona muy querida en aquella población, y uno de los individuos más importantes del partido liberal-conservador. Afortunadamente, aunque ta explosión que se produjo fué tan violenta que destruyó parte del citado edificio, no hubo que lamentar desgracia personal, quedando burlados los propósitos siniestros de tan criminal intención.»

En el puerto de Barcelona se aguardaba el arribo de la fragata almirante de la escuadra americana del Mediterraneo. Lleva el nombre de *Trenton*, monta 12 cañones y la manda el comandante Daves.

Hoy darán principio en el hipodromo de Tablada las carreras de caballos que durarán dos dias. En cada uno de estos habrá cinco carreras adjudicándose en la tercera del mártes un premio de veinte mil reales, en la primera uno de seis mil y en la segunda de doce mil.

La CORRESPONDENCIA ha recibido esta tarde los siguientes despachos telegráficos:

París, 21. Ha sido elegido diputado por París el Sr. Godelle, bonapartista, que ha tenido 6509 votos contra el Sr. Clamageran, republicano, que consiguió solamente 3011.

Burdeos, 21. Blanqui, del partido republicano más radical, ha sido elegido contra Lavertugin, republicano, de la izquierda.

Blanqui está todavía en la cárcel cumpliendo la sentencia por haber tomado parte en la insurrección de 1870.

Se cree que la Cámara anulará la elección de Blanqui, que muchas personas consideran como ilegal.

Havana, 20. En la proclama que el general Blanco ha dirigido el día de su llegada á los cubanos, dice que seguirá la política inaugurada por el general Martínez Campos.

Burdeos, 21. Blanqui ha tenido 6801 votos y Lavertugin solamente 3330.

En seis empates los republicanos han sido elegidos conforme á lo que se había previsto.

París, 21. Los resultados definitivos de las elecciones que tuvieron lugar por empate son los siguientes: Blanqui, radical elegido en Burdeos

Godelle, bonapartista elegido en París. Niel (hijo del mariscal del mismo apellido), conservador elegido en Muret, y cinco otros republicanos elegidos. El día 24 es o-perada en esta capital la reina de Inglaterra procedente de Roma y de paso para Londres.

Londres, 21. No se han confirmado los alarmantes rumores acerca de un nuevo descalabro de las tropas inglesas que combaten contra los zulus. El gobierno continúa sin noticias del Cabo de Buena Esperanza. El jueves próximo llegará á París la reina Victoria, de paso para esta capital.—*Fabra*.

El real decreto del ministerio de Ultramar que hoy publica la *Gaceta*, suspendiendo el pago de los intereses de los billetes del Tesoro emitidos en 1874, está concebido en los siguientes términos:

Señal: El art. 3.º del contrato de empréstito aprobado por real decreto de 24 de agosto último, al declarar admisibles los bonos y billetes del Tesoro de Cuba al 30 por 100 de su valor nominal en parte de pago de las obligaciones de que se hizo cargo el Banco Español de la Habana, ha producido el efecto de que se retiren de la circulación por aquel establecimiento en iguales valores á millones de pesos, que es aproximadamente la mitad de los que ya existían. Esta reducción considerable y las condiciones con que se ha realizado inducen á adoptar los medios de extinguir el resto de estos títulos, ya sea por amortización, ya por conversión, según estimo conveniente para otros grupos mucho más importantes de la deuda del Tesoro de Cuba; y entre tanto, el ministro que suscribe cree oportuno que se suspenda el pago de intereses correspondientes á los bonos y billetes del Tesoro, que ya lo estaban de hecho por las dificultades financieras de aquella isla. Así en el presupuesto de gastos para 1878-79, publicado por disposición del gobernador general y aprobado por real decreto de 4 del corriente, sección 1.ª «Obligaciones generales», cap. 9.ª, art. 3.ª, puede hacerse una reducción de 400000 pesos en billetes, que corresponde á 200000 en oro, y suprimirse el crédito de 600000 pesos en el art. 4.ª del mismo capítulo por el concepto de los respectivos intereses de billetes y de honos del Tesoro, cuyo pago quedaria por ahora en suspenso.

También respecto del art. 6.º, que establece crédito para el pago de los intereses de la deuda flotante, es necesario tomar en consideración que, limitada dicha deuda á 2 millones de pesos durante el ejercicio del presupuesto, no es de esperar que se halle constantemente invertido el capital autorizado al efecto, ni que devengue el alto interés de 10 por 100 anual con que se encuentra calculada esta atencion por 12 meses. Estimando más probable el interés de 8 por 100 y en ocho meses completos de la inversión necesaria de todo el capital, puede reducirse sin inconveniente en 140000 pesos el crédito de 300000 consignado en dicho art. 6.º para intereses de la deuda flotante.

Por último, siendo todavía desconocido el resultado de los trabajos á la junta creada en la Habana para revisar y clasificar los créditos que constituyen la deuda del Tesoro de Cuba, no es posible fijar el importe de esta, ni menos de los intereses que haya de devengar anualmente. Por

dicha razon es de estimar prematuro é inabordable el crédito de un millón de pesos establecido para tal atencion en el art. 7.º del espresado capítulo 9.º, y no puede ofrecer inconveniente su supresion para el actual ejercicio.

Fundado en las precedentes consideraciones, y conformas con lo prevenido en el art. 4.º del real decreto de 4 del corriente, presentará á la aprobación de V. M. el adjunto real decreto.

REAL DECRETO.—En atención á las razones que me ha espuesto mi ministro de Ultramar, y de acuerdo con mi consejo de ministros,

Vengo en decretar lo siguiente: Artículo 1.º Hasta que se disponga sobre el resto que queda en circulación de los billetes del Tesoro emitidos en 1874 y de los bonos que se emitieron en cumplimiento del real decreto de 9 de agosto de 1872, se suspende el pago de los intereses de estas dos clases de títulos.

Art. 2.º Por consecuencia de lo dispuesto en el artículo anterior, el crédito de 1.400000 pesos en billetes, equivalente al 870000 en oro, establecido en el presupuesto de gastos de la isla de Cuba para el ejercicio de 1878-79, aprobado por real decreto de 4 del corriente, estado letra 4.ª, sección 1.ª, cap. 9.ª, art. 3.ª, «Para amortización de billetes del Banco Español emitidos por cuenta del Tesoro, y pago de los intereses de los billetes del Tesoro emitidos en 1874», queda reducido á 1.340000 pesos en billetes, al que corresponde el de 670000 en oro.

Art. 3.º En virtud de la suspension de que trata el art. 1.º, queda suprimido el crédito de 600000 pesos, establecido en el art. 4.º del mismo capítulo: «Para satisfacer los intereses de 8 1/2 por 100 anual de la emision realizada por cuenta de los 20 millones dispuesta por el gobierno general en cumplimiento del real decreto de 9 de agosto de 1872.»

Art. 4.º El crédito de 300000 pesos en el art. 6.º del mismo capítulo «Para intereses de la deuda flotante» queda reducido á 160000 pesos.

Art. 5.º Hasta que se determine sobre el importe de la deuda por obligaciones de presupuesto y la forma de satisfacer su amortización é intereses, queda en suspenso el pago de esta atencion, y por consiguiente se suprime el crédito de un millón de pesos establecido en el art. 7.º del espresado cap. 9.º «Para amortización é intereses de los valores que se creen por consecuencia de la deuda actual del Tesoro por obligaciones del presupuesto.»

Art. 6.º Con arreglo á lo dispuesto en los artículos anteriores, la suma de los créditos comprendidos en el espresado cap. 9.º, que asciende á pesos 1032182 2 centavos, quedará reducida á la cantidad de pesos 3.331183 2 centavos como crédito general del mismo capítulo.

Dado en Palacio á diez y ocho de abril de mil ochocientos setenta y nueve.—Alfonso.—El ministro de Ultramar, Salvador de Albacete.

MODAS PARA NIÑOS.

Cumplido nuestro deber de comunicar las novedades para señoras, que se indican para la próxima estación, vamos á dar una ligera idea de trajes para niños.

disipar las prevencciones que contra él abrigo, conquistando mi estimacion.

—Yo soy en general indiferente á la opinion del mundo, pero los desaires de Mad. de Louverey me parecen muy difíciles de soportar,—habia dicho.

—No se trata de desaires,—dijo mi marido,—es solamente cierta tirantez.

Separáronse así, y al parecer el principio muy pensativo.

Dos dias despues, al volver yo de paseo, mi marido me dijo que Mr. Vivienes salia de su cuarto, y añadió:

—Le he convidado á comer para mañana. Yo abrí los ojos con espanto; mi marido se echó á reir y me dijo:

—Ha despedido á su inglesa y hace venir á su madre; esto merece una recompensa.

Convine en ello, y cuando al dia siguiente llegó nuestro convidado le tendí la mano con más cordialidad que de costumbre, siendo admitido desde aquel dia en mi intimidad.

Sin embargo, como para indemnizarse de alguna manera, habíase entregado de nuevo al juego con verdadero furor; perdía casi siempre, lo que le hacía honor; pero por fin un dia me dijo que acababa de ganar treinta mil francos.

—Sois verdaderamente un hombre terrible,—esclamé.—Cuando se os levanta por un lado descendéis por otro.

Sacó de su bolsillo un paquete de billetes de Banco y me lo presentó diciendo:

—Para vuestros pobres.

—Acepto, pero con una condicion: que no volveréis á tocar una carta.

—Os lo doy.

De este modo pude enviar treinta mil francos á mi abuela para su establecimiento de jóvenes obreras.

Por fin, como el amigo de mi marido tenía una provision de victos bastante completa, se presentaba algunas veces en nuestra casa un poco... alegre, no diré borracho; y confieso que no hay nada que me cause tanto horror en este mundo como un hombre en ese estado. Hice alusion á este sentimiento alguna vez, y el príncipe se propuso corregirse tambien de este defecto, transformándose poco á poco en comedido y sóbrio, reformas que se cumplian por mis indicaciones y que me estaban claramente dedicadas.

Estos pequeños triunfos divertían á mi marido y no dejaban de interesarme á mi y de alarmarme sobre todo: desconfiaba de tantos sacrificios y temia que al fin y al cabo acabase pidiendo una recompensa, temor que me tenia siempre un poco á la defensiva con él, que lo comprendia demasiado. Una noche baseábamos á solas por uno de

los terrazos; la hermosura de la noche, el olor que casi trastornaba del azahar y de las violetas, fueron motivo para que el príncipe elevase su discurso á esferas más poéticas y sentimentales que de ordinario; como yo lo llamase hácia la tierra con bastante sequedad, esclamó:

—Señora, no sé ya qué hacer para desarmar la prevenccion que contra mí teneis. Por complaceros he arrojado todos mis defectos al mar. No juego, no bebo... etcétera. ¿Qué más queréis? ¿Queréis que me haga monje? —No quiero más que una cosa: que no me hagais dudar jamás de vuestra amistad á mi marido.

Inclinóse respetuosamente, y desde entonces desapareció de su lenguaje toda frase equívoca ó intencionada.

Por esta época Cecilia y su marido vinieron á vernos á Niza por segunda vez; mi correspondencia con Cecilia seguia siendo frecuente, y á juzgar por sus cartas, era dichosa, aunque me parece que buscaba sus principales placeres en el movimiento de la vida de los salones. La encontré embellecida, encantadora, pero no modificada de carácter por el matrimonio, y habia en su actitud respecto á su marido una especie de respetuoso temor que me sorprendió. En cuanto á él, mostrábase con su mujer dulce pero violento, y esta vez me quedé asombrada, aterrada casi, de que á pesar de tiempo trascurrido, aquel hombre conservase siempre ascendiente sobre mí. No podia oír su voz sin sentir profunda turbacion, y estudiaba el modo de abreviar su permanencia en casa, cuando él mismo me dió la ocasion por medio de una indiscrecion tan torpe, que me he explicado despues, pero entonces me pareció incomprendible.

¡Habia encontrado mi marido en su corazón una secreta advertencia de lo que en el mio pasaba, ó sentia los primeros síntomas del mal que le amenazaba? No lo sé; pero desde los primeros dias que siguieron á la llegada de Mr. y Mad. Eblis, su carácter se hizo sombrío. El comandante me preguntó una mañana, con tono de embarazosa confianza, si habia advertido este cambio en el carácter de Rogelio, y á mi contestacion afirmativa se permitió hacer alusion á las asiduidades del príncipe, añadiendo que quizás ellas despertaban recelos en mi marido.

Yo sabia que Mr. de Louverey estaba harto tranquilo respecto al príncipe, y no dudé de que el comandante hablaba por su propia cuenta, lo que me ofendió de un modo indecible. No soy una santa; yo le hubiera perdonado que prefiriese á Cecilia, pero si hubiese casado con ella despues de

serme la corte á mí, pero que pretendiera todavía originar en vigilante de mi conducta conyugal era demasiado.

—Mi querido amigo,—le dije,—puesto que teneis la bondad de interesaros por la paz de mi matrimonio, os diré que teneis y no teneis razon en vuestras suposiciones. Teneis razon, á mi juicio, en suponer que la tristezza de mi marido obedeció á un sentimiento celoso; pero equivocais la persona que le produce.

A estas frases palideció y se separó de mí. Dos dias despues nos anunció que le llamaban á París y partió aquella misma noche dejándonos á su mujer.

Al dia siguiente de su partida Cecilia me hizo bruscamente esta pregunta singular: —¿Crees que mi marido es dichoso?

—Querida mia, tú debes saberlo mejor que yo.

—Temo,—repuso sacudiendo su linda cabeza,—temo que no lo sea. Yo soy frívola, ligera, amiga de diversiones... Le arrastro en pos de mí como á un mártir... ¡Pobre hombre! Yo me lo reprocho y continúo... Es que el diablo está siempre en mí, ya sabes... ¡Pero no se queja! ¿No te ha dicho si es desgraciado?

Yo le respondí que no habia recibido de Mr. Eblis ninguna confianza, y no se volvió más á preocupar de aquel asunto; permaneció á nuestro lado quince dias y aunque mi amistad por ella fuese siempre viva y tierna, la vi partir con alegría. No puedo decir que no fuese honrada, pero era demasiado brillante para que fuese cosa fácil su guarda, y los representantes de las cinco partes del mundo que habia en Niza, giraban en torno suyo como bandada de palomas, y mi marido pretendia que era preciso tenerla dia y noche bajo la vigilancia de un mosquetero. Halagada por estos homenajes los buscaba con frenesí y se ofendia contra aquellos que se los rehusaban... Esto sucedió con el príncipe de Vivienes que la manifestó marcada indiferencia, diciéndome Cecilia que habia hecho de él un imbécil y que debía llevarle atado con un cordoncito rosa.

¡Ah! toda la alegría se fué con ella pocas semanas despues de su partida: la salud de mi marido se alteró de nuevo visiblemente y los síntomas más terribles se sucedieron con alarmante gravedad: el resto de su pobre vida no fué para él ni para mí más que una continuada agonía, y á fin del invierno siguiente tuve el dolor de perderle... Despues de sufrimientos muy agudos, murió casi dulcemente dándome gracias por haberle otorgado algunos años felices. Monsieur Eblis, que acudió á asistirle en tan suprema angustia, le lloró con transportes

desesperados... Pasé brevemente por tan amargos recuerdos... Dios sabe que la espression de mi pesar, por vivo que fuese, seria sincera, pero á la hora en que escribo estas líneas serian inoportunas.

II.

Pasó los primeros meses del luto en Louverey, al lado de mi suegra y fui despues á instalarme con mi abuela á París, contando desde aquel momento repartir mi tiempo y mis cuidados entre aquellas dos queridas madres.

Las grandes sacudidas morales, como la que yo habia experimentado, parecen en un principio suspender la vida y apagar el ánimo para siempre. Nuestros gustos, nuestros sentimientos, nuestras pasiones se callan como petrificados por el choque; pero poco á poco el corazón comienza á latir, la inteligencia á pensar, y al principio pásease un dolor más en esta insistencia importuna de la vida... y despues se vá uno acostumbrando porque Dios lo quiere.

En mi nueva existencia era muy natural que mi hija ocupara el lugar primero, pero por grande que fuese aquel interés, no abscrbia por completo mi corazón. Yo habia encontrado de nuevo en París amistades queridas, y entre las más fieles, la de Cecilia y su marido. Veía á Cecilia casi todos los dias, pintábase con su gracia habitual las historias del mundo elegante, animaba mi soledad, me protegía las más tiernas atenciones, y mi afecto por ella habia renacido en toda su fuerza. A su marido le veia ménos, pero no descuidaba sin embargo ocasion de serme útil ó agradable, y en las circunstancias dolorosas por que yo habia atravesado, se habia ocupado de todos mis asuntos con un interés verdaderamente fraternal.

Era por la voluntad de mi marido tutor de mi hija, y parecia haber fijado en ella el único sentimiento apasionado de su vida; la amistad heróica que ha profesado á su padre. Inútil es decir que le habia perdonado la extraña indiscrecion que se permitiera un dia respecto al príncipe de Vivienes; y él, como para reparar aquella indiscrecion, procuraba tratar al príncipe con agrado, sobre todo cuando le encontraba en mi casa, porque el príncipe vivía á la sazón en París y yo le recibia con alguna frecuencia, no teniendo más que alabanzas para su conducta en el último periodo de nuestra estancia en Niza.

El solo pensar que me causó Mr. Eblis, me lo causó sin saberlo ni quererlo, y no podia reprochar más que á mí misma el placer inquieto con que aguardaba sus visitas y la

En los distritos municipales de Barcelona se han registrado en la última semana 187 nacimientos y 108 defunciones...

En consideración a la gravedad de la dolencia que sufre la infanta doña Cristina, los socios de los casinos que tienen casillas en el real de la feria de Sevilla...

Por igual causa los jefes y oficiales de artillería han desistido de celebrar este año el almuerzo o comida que han tenido en años anteriores.

En el Ferrol siguen haciéndose preparativos para cuando se inaugure el Tíque de la Campana. La inauguración parece que no podrá hacerse hasta las grandes mareas de junio si el tiempo lo mejora.

Dicen de Cartagena que es esperado en aquella plaza el Sr. Echeagaray (don José) cuyas mejores obras dramáticas vá a poner en escena en el nuevo teatro de Martínez el Sr. Vico.

El vapor de guerra Isabel la Católica, que debió salir ayer del Ferrol para Cádiz, conduciendo marinería, seguirá después su viaje a Mahón.

Dice el Nuevo Conservador de Almería:

Segun nos comunican, ha sido maltratado el alcalde de Toroya por varios vecinos del pueblo, entre ellos un regidor del ayuntamiento, a consecuencia de haberles éste reconocido, en cumplimiento de su deber, por alborotos que alteraban la tranquilidad pública. El juez municipal entiende en el asunto.

El teniente de carabineros D. Jaime Merelich nos escribe desde Burriana (Castellón), con fecha 18, rogándonos hagamos con su ar, en rectificación de una noticia relativa a dicho señor, lo siguiente:

El expediente que se está formando en Burriana por el señor jefe económico de la provincia, es a consecuencia de parte dado por el teniente de carabineros contra el administrador de la aduana de Burriana, a causa de manifestar este desconfianza contra un cabo interino que se nombró para mandar los veteranos.

El pasatiempo en una escena, estrenado anoche en el teatro de Apol, escrito en pocas horas, segun sabemos, y titulado Dos candidatos, entretuvo al público agradablemente. El Sr. Rossel, para quien se ha escrito el juguete, se presentó llamado por la concurrencia al final en unión del Sr. Povedano, que lo acompaña en la interpretación de Dos candidatos.

La sociedad Fisiológica escolar celebrará sesión mañana martes a las ocho de la noche en el salón de grados de la facultad, en la que el socio de número D. José Ortiz de la Torre continuará desarrollando el tema «Muerte fisiológica.»

La real congregación de Seglares naturales de Madrid, solemnizará el día de su glorioso patrono San Isidro Labrador, de una manera benéfica a las clases poco acomodadas, vistiendo en el presente año cuatro niños y dos niñas pobres que reúnan las condiciones de ser naturales de Madrid, siéndolo también sus padres, y que su estado de pobreza no sea producido por vicios o mala conducta; advirtiéndose que la edad de los niños y niñas ha de ser de siete a doce años, y que no haya gozado otro hermano de este beneficio en años anteriores.

Los que aspiren a esta gracia pueden dirigir sus solicitudes hasta el día 29 del

presento m. s. acompañadas de una papeleta de la parroquia en que fuere bautizado, a la secretaria, calle de la Encarnación, 3, segundo derecha.

Se ha publicado el cuaderno segundo de la obra titulada Un río de muerte, original de D. Angel María Segovia, la cual parece que empieza a despertar gran interés.

En la calle de la Concepción Jerónima núm. 2, se halla espuesto al público un notable trabajo caligráfico y de adorno ejecutado a pluma por el óven calígrafo D. Luis Rodríguez de Pinilla, oficial de la intervención general del Estado, cuya obra está llamando con justicia la atención, así por las muchas bellezas que contiene en sus detalles, como por la novedad y gusto en la composición.

Hemos tenido ocasión de ver un notable trabajo caligráfico que honra a D. Manuel Rocha empleado en el ministerio de Ultramar y profesor de caligrafía del colegio de San Isidoro.

Es un cuadro sinóptico, con adornos del mejor gusto, del presupuesto vigente de la isla de Cuba, en el que aparecen con gran claridad y método todas sus cifras y que su autor dedica al ministro del ramo.

BOLETIN RELIGIOSO.

SANTO DE MAÑANA.—San Sotero y San Cayo, papas.

—Temperatura máxima de ayer 14.6 grados; mínima, 8.7.

—Ayer llovió en Madrid, Avila, Burgos, Cáceres, Coruña, Cuenca, Gerona, Lourño, Orense, Pamplona, Segovia, Soría, Valladolid y Zaragoza.

CULTOS.—Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia del Carmen Calzado, donde concluye la novena del Santísimo Sacramento, dedícase hoy la función al inmaculado Corazón de María: en la misa mayor predicará D. Manuel García Menéndez, y por la tarde a las cuatro se hará el ejercicio de la Virgen, que dirigirá

el R. P. Fidel Pita, y como último día de Jubileo se ha a procesion con el Augusto Sacramento antes de reservar.

—Continúa celebrándose la novena de Nuestra Sra. del Amparo y Buena Muerte en la parroquia de San Luis: a las diez habrá misa mayor con manifiesto y sermón, que predicará D. Máximo Segovia, y por la tarde a las cinco y media, en los ejercicios, será orador D. Jaime Cardona, terminando con la novena, gozos, Santo Dios, reserva, letanía y el Regina Coeli.

—Continúan celebrándose por la noche las novenas de la Virgen de la Esperanza en Santiago, y de la gloriosa Santa Casilda en San Ignacio, predicando en la primera iglesia D. Jerónimo Amat, y en la segunda D. Bernardino Quejido.

Visita de la Corte de María.—Nuestra Señora de Valvanera en San Ginés o la de la Piedra en San Millán.

Mañana principia en la capilla del Monte de Piedad, y termina el día 30, la solemne novena que la congregación del Monte de Piedad de las Animas celebra con arreglo a instituto a su titular la Santísima Virgen. Todas las tardes a las cinco se opondrá Su Divina Magstad, se rezará la estación y santo rosario; a continuación se dirá el sermón y novena, concluyendo con los gozos, Santo-Dios y reserva.

ESPECTÁCULOS PARA MAÑANA.

TEATRO ESPAÑOL.—8 1/2.—T. 1.º Impar.—En el seno de la muerte.—Perico el empujador.

ZARZUELA.—8 1/2.—Actos 2.º y 3.º de La guerra santa.—Infancia sobre mot vos de zarzuelas.—La Pecedora, canción, por la señora Franco de Salas.—Pobre porfiado.

COMEDIA.—8 1/2.—T. 1.º.—Los dos polos.—Como las golondrinas.—Baile.

APOLO.—8 1/2.—T. 1.º par.—La salsa de Aniceta.—El huerto del alba.—Dos candidatos.—Don Pompeyo en Carnaval.

VARIETADES.—8 1/2.—Doce retratos, 6 cales.—Cortar por lo sano.—Sin comercio ni heberlo.—El perro del capitán.

ENLAVA.—8 1/2.—A lo tonto a lo tonto Acertar por carambola.—El maestro de baile.—Este cuarto no se alquila.—Baile de San Bernardo.—Baile.

BOLSA.—COT. OFIC.—ABRIL, 21.

Table with columns: FONDOS PÚBLICOS, ULTIMOS precios, MOVIMIENTO. Includes entries for interior and exterior bonds, and various government securities.

MA PARA CASA DE LOS padres. San Jago, 16, port.

SEGOVIA, 33. PRAL. NUMERO 18, ama para casa de los padres.

MA PARA CASA DE LOS padres. Huertas, 36, port.

MA PARA CASA DE LOS padres. Céd z, 1, porteria.

MA PARA SU CASA. PELAYO, 3, porteria, razon.

MA PARA CASA DE LOS padres. Barco, 41, lecheria.

SE ABONA UN LANDO A Sollaro y una berlina un día y otro no. Plaza Santa Bárbara, núm. 2.

MA PARA CASA DE LOS padres. Paseo de Luchana, 11, en el solar.

MA PARA CASA DE LOS padres. Calatrava, 32, bajo.

SE VENDE EN VINAROS UNA casa grande y de buena construcción. Darán razon, travesía del Conde Duque, 13, piso cuarto. De 12 a 2.

MA PARA SU CASA. PASEO de los Olmos, 11, pral.

MA DE GOBIERNO PARA poca familia o señor solo. Jesús del Valle, 27, porteria.

CASA PARTICULAR. HABITACIONES. Razon, Principe, 3, el platero.

ALMONEDA DEL MOVILIARIO de una casa, espejos y colchones. Humilladero, 18, pl.

DINERO A PASIVAS, ACTIVAS, militares y sobre terrenos. Gato, 3, 3.º De 12 a 2.

MA DE CRIA, LA PROFESORA del Caballero de Gracia, 27, dá razon.

SE VENDE UNA BUENA Cama inglesa de matrimonio. Abada, 3, piso 4.º, núm. 4.

PIANOS ESTRANJEROS DE venta, cajones para embalarlos a 60 rs. Almacén de Ramirez, Legantios, 2.

SE VENDE UN BONITO TRONCO de jacas jóvenes y amaestradas en el tiro. Por ausencia del dueño se darán arregladas. Informarán Cava sita, 11, principal derecha.

EL DOMINGO 20 SE HAN perdido dos billetes de Banco de 100 pesetas, desde la plaza de los Mancebos a la de Santa Ana. Se suplica encarecidamente a quien los haya encontrado se sirva devolverlos por caridad a la plaza de la Cebada 10, almacén, por ser de un pobre sirviente padre de familia que tiene que responder de ellos.

GANGA. Por ausencia del dueño se venden sillería y muebles de lujo. Cava alta, 11 2.º

ATENCION. Crédito mejor no puede hallarse que en «La Cita», premiada por tres real s casas. Vinos sanos y garantizados a 36, 40 y 44 rs. arro a, puesto a domicilio por medias arrobas, y los verdaderos vinos andaluces. San Fel pe Neri, 1. No equivocarse ninguno.

ENTARIMADOS. Del Norte de 1 y 1 1/4 pulgadas por 6, largos hasta 22 pies, sin colocar, a 13 y 15 1/2 reales metro cuadrado, entregado a domicilio o facturado en estas estaciones. Colocado a precios convencionales desde 16 1/2 rs. sin rastreales. Santa Brígida, 4

Obituary notice for Doña Concepcion Muñoz, wife of Don Tomé, died April 12, 1879. Includes details of her life and funeral arrangements.

Obituary notice for Doña Bernardina Iglesias, widow of Mirola, died April 14, 1879. Includes details of her life and funeral arrangements.

21st Anniversary notice for Don Ramon María Narváez y Campos, Captain General of the National Armies, Duke of Valencia, etc. Died in Madrid April 23, 1868.

JARABE DE BREÁ, Concentrated and dosified. Effective for catarrhs of the bronchus, lungs and bladder. Price 6 and 12 rs.

First anniversary notice for Don Julian Perate, died April 21, 1878. Includes details of his life and funeral arrangements.

Obituary notice for Doña Agustina Yanuas, widow of Alzugaray, died April 14, actual. Includes details of her life and funeral arrangements.

Obituary notice for Doña Teresa de Cos y Soberon, widow of D. Simon Hompanera, died April 9, actual, at age 95. Includes details of her life and funeral arrangements.

CONTESTANDO, Cartas que hemos recibido preguntando si los relojes vendidos en nuestra anterior casa y que no ha caducado la garantía...

Obituary notice for Don Julian Perate, died April 21, 1878. Includes details of his life and funeral arrangements.

Obituary notice for Doña Agustina Yanuas, widow of Alzugaray, died April 14, actual. Includes details of her life and funeral arrangements.

Obituary notice for Doña Teresa de Cos y Soberon, widow of D. Simon Hompanera, died April 9, actual, at age 95. Includes details of her life and funeral arrangements.

ARÁÑAS, de 9 duros a 180. Relojes, candilabros y lámparas de gabinete. Precios baratos. Preciadados, 28.

Obituary notice for Francisca Prieto y Vives, died today at age five. Includes details of her life and funeral arrangements.

Obituary notice for Don Antonio Gomez y Valdés, official second of administration military. Died April 22, current month. Includes details of his life and funeral arrangements.

Obituary notice for D. Joaquin Nuñez de Prado y Fernandez, Diputado a Cortes, Inspector general del cuerpo de ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, etc. Died in Madrid April 23, 1878.

FRANCÉS, en toda su pureza y perfección por un doctor de la universidad de Paris. Lecciones en casa y a domicilio. Esp ritu-Santo, 6, principal d recha.

AVISO IMPORTANTE, Santa Isabel, esquina a la de los Tintes, leche pura de cabra y oveja a seis cuartos cuartillo por el propio ganadero.

FLUJOS, Un co remedio a inyección Don Ju n. Hortaleza, 9. SE VENDE EL MOVILIARIO de dos gabinetes con sus alfombras, cortinajes y adornos, resto de la almoneda. Barquillo, núm. 8 triplicado, principal derecha, de 10 a 1 y de 3 a 6.